

《第98回》 飽田南校区第2町内子ども会(2)「新1年生歓迎会」 育成会会長 田尻 寿次

令和6年4月13日(土)午後13時～午後14時30分 飽田公民館多目的ホールにて、体育協会で開催を計画されたドッジビー大会とあわせて、子ども会の新一年生歓迎会も一緒に開催致しました。

自治会の皆さんと、飽田南校区第2町内子ども会の子も達と、保護者の方やご家族ご兄弟の皆さんにご参加頂いて開催致しました。

体育協会部長の太田黒さんに、ドッジビーのゲームを始める前に、準備運動の指導をして頂き、入念に行った後、ドッジビーのルール説明・ゲームの進行をして頂きました。体育協会と自治会の皆さんに進行のサポートをして頂いて、親子でみんなで楽しくゲームができました。

小学生の児童をはじめ、未就学児の幼児から保護者の方まで、幅広い世代一緒に楽しむことができました。

そして、ドッジビーのゲームの後に、新一年生に自己紹介をして頂き、他の学年同士や保護者同士の交流もでき、とても楽しい会になりました。

また、自治会の皆さんや体育協会の方との交流の場となり、とても良い機会となりました。

今後も子ども会の活動を通して、このような交流を深める事のできる活動をしていきたいと思えます。



自治会
体育協会の皆さんの協力





ドッジビー大会





みんなで記念撮影

《事務局から》

事務局長 白石 和典

- ① 活動報告ありがとうございました。沢山の写真でみんなが楽しくゲームする様子がよく分かります。新1年生も思う存分楽しんだことでしょう。
- ② 以前にも書きましたが、令和5年度九州地区子ども会育成研究協議会熊本大会で「地域の人（自治会など）と一緒に活動する事などが、子ども会活動で大変重要だ」という話し合いがなされました。また、昨年度、一昨年度の総会時の講演の田中先生の話のように、活動には周りの人の支えが大切です。自治会や体育協会の方達と一緒に活動する事は大変意義深いことです。
- ③ 新1年生をはじめ他の子どもたちにとっても、自治会の方や体育協会の方、保護者の方々とも見知りになり、良い歓迎会になったと思います。
- ④ 飽田南2町内子ども会の益々の活躍と子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。